



# EX PRESIDENTE SEBASTIÁN PIÑERA FALLECE EN ACCIDENTE DE HELICÓPTERO EN LAGO RANCO

**\*Sebastián Piñera despegó junto a 3 familiares a bordo de un helicóptero en el Lago Ranco. Sin embargo, por razones que se investigan, la aeronave que pilotaba el expresidente cayó y quedó atrapado, confirmándose su muerte con el pasar de los minutos. Gobierno decretará funeral de Estado y duelo nacional.**

El expresidente Sebastián Piñera (74) murió en un accidente del helicóptero que cayó este martes en medio del Lago Ranco, en la región de Los Ríos.

De acuerdo con los primeros antecedentes, el trágico hecho ocurrió a las 14:57 horas, en el sector rural de Ilihue, cuando iba saliendo de la casa de José Cox, quien era cercano a él.

La aeronave, la cual pilotaba el otrora mandatario, despegó en medio de una jornada de lluvia en la zona y, tras unos minutos de vuelo, perdió la sustentación y cayó.

Posteriormente, se informó que junto al exmandatario iban 3 familiares: una hermana, su cuñado y un nieto, quienes lograron salir del helicóptero y llegar a la orilla. Sin embargo, Piñera no consiguió salir.

Tras la caída de la aeronave, se señaló que el fuselaje, donde él se encontraba, quedó a unos 40 metros de profundidad.

Luego de los trabajos realizados por los buzos especializados, el cuerpo de Sebastián Piñera fue rescatado desde el fondo del Lago Ranco.

## OFICINA DE EXPRESIDENTE PIÑERA CONFIRMÓ DECESO

Con el pasar de los minutos, desde la oficina del expresidente, a través de un comunicado, confirmaron con profundo pesar “el fallecimiento del expresidente de la República de Chile, Sebastián Piñera Echenique. Durante la tarde de este martes 06 de febrero de 2024, el exmandatario sufrió un accidente aéreo en la región de Los Ríos”.

Tras esto, señalaron que **“oportunamente se informará sobre sus funerales. Agradecemos las masivas muestras de cariño y preocupación que hemos recibido durante estas amargas horas”**.

Hasta el momento, las razones por las que se precipitó el helicóptero Robinson R66, cuyo vuelo correspondía al C-DgV, se mantienen bajo investigación.

La noticia ha causado conmoción a nivel internacional, dada la larga trayectoria de quien fuera Miguel Juan Sebastián Piñera Echenique. Las diferentes figuras políticas, así como autoridades del país y el extranjero, han entregado las condolencias por el deceso del ex mandatario.



## “ES UNA PÉRDIDA TOTAL”: AUTORIDADES INTERNACIONALES LAMENTAN MUERTE DE EXPRESIDENTE SEBASTIÁN PIÑERA

Desde el extranjero distintas autoridades lamentaron el fallecimiento del expresidente Sebastián Piñera, cuya muerte se confirmó tras un accidente de helicóptero en el Lago Ranco.

A través de su cuenta de X, el presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, escribió

“conocí al Presidente Piñera hace varios años. Siempre tuvo una actitud positiva hacia el Uruguay y en lo personal”.

“Como muestra basta nombrar su apoyo con la logística ofrecida para la llegada de las vacunas durante la pandemia. A los chilenos y su familia mi pésame. QEPD”, agregó.

Desde Colombia, el expresidente Iván Duque lamentó el deceso “de mi gran amigo y compañero Sebastián Piñera. Un líder único, un ser humano íntegro y un amigo como pocos que siempre apoyo a Colombia. Mi solidaridad con toda su familia”.

Agregando “querido Sebastián siempre estarás en nuestra memoria y defen-

deremos tu legado”.

En tanto, desde Argentina, la Oficina del Presidente “lamenta el trágico fallecimiento de Sebastián Piñera, quien fuera presidente de la República durante los periodos 2010-2014 y 2018-2022”.

“En nombre del Estado Argentino, enviamos nuestras condolencias a sus familiares, amigos y a todo el pueblo chileno”, agregó.

En la misma red social, el expresidente Mauricio Macri manifestó

“tristeza inmensa por la muerte de mi querido amigo Sebastián Piñera. Buena gente, comprometido como nadie con Chile y con los valores de la libertad y la democracia en América Latina”.

“Realmente es una pérdida total, irremplazable. Hoy despido a un amigo y a un dirigente notable. Todo mi cariño para su familia”, complementó.